
Sitzungsprotokoll Fachschaft ANT

Protokollant: Lucian Spitzner

11.04.19

Anwesende

Ann-Christin Capelle (verlassen 18:56), Rafaela Rawinski, Ole Thomsen, He-
len Pekker, Jasmin Zech, Lucian Spitzner, Annabell Schütt, Jannik Prüÿ-
mann, Ste�en Marquardt, 18:43 Melinda Reuter, Christian Ehlers

Gäste:

Sven Kessler (FS AN (TH)), Anna Maria Meitling (FS AN(TH)), Bruno
Hamann (StuPa), Henning Westphal (FS TW(TH)), Stephan Dallmer-Zerbe
(FS MaIn), Kim Fahlbusch (FS MaIn)
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Beginn 18:18

1 Begrüÿung

Alle Anwesenden werden begrüÿt.

2 Prüfung der Beschlussfähigkeit

Mit zehn von elf gewählten Mitgliedern anwesend ist die Sitzung beschlussfä-
hig.

3 Annahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig (10 dafür) angenommen.

4 Annahme der Protokolle

Die Annahme des Protokolls vom 31.01.19 wird aufs Ende verschoben.

5 Berichte

5.1 Vorstand

Helen war beim Senatsausschuss MINT. Im Hinblick auf die Reakkrieditie-
rungen wurden einige Änderungen an den Studiengangsordnungen der Stu-
diengänge vorgenommen. Der Senatsausschuss hat entschieden, dass maxi-
mal drei Module aus dem Bachelor im Masterstudium nachgeholt werden
dürfen.

5.2 Andere Gremien

5.2.1 Kerngruppe

Die Kerngruppe 2019 stellt sich vor.

5.2.2 StuPa

Die Universität möchte sich nicht als Fairtrade-Universität bewerben.

5.2.3 Gremienübergreifend

Die Ö�nungszeiten der Fachschafen MaIn und ANT werden besprochen. Ein
Doodle wird erstellt. Das neue Schlüsselkartensystem kommt wahrscheinlich
erst nach dem COAL.
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6 Komet Zwischenkonvent

17.-19. Mai �ndet das Zwischenkonvent in Freiburg statt. Frauke Kraus,
Maria Meitling und Ste�en Marquardt haben Interesse hinzufahren.

6.1 Abstimmung Entsendung

Soll Frauke zum Komet-Zwischenkonvent fahren?
0 dagegen

11 dafür

0 Enthaltungen

Frauke wird einstimmig von der Fachschaft zum Komet-Zwischenkonvent
entsandt.

Soll Ste�en zum Komet-Zwischenkonvent fahren?
0 dagegen

10 dafür

1 Enthaltungen

Ste�en wird von der FS zum Komet-Zwischenkonvent entsandt.

Die Hauptkomet ist Anfang November. BuFaTa Physik und Chemie �nden
auch statt.

7 Werbung für Blutspende

Der Blutspendedienst hat weiterhin zu wenig Spender. Es wurde sich gegen
eine Aktion beim COAL entschieden, stattdessen soll mehr Unterstützung
während der Vorwoche gesichert werden. Die Kerngruppe hat bereits Pläne
zur Einbindung während der Campusrallye. Eine gesammelte Erstspender-
rekrutieraktion ist als Idee gekommen, da oft die gröÿte Scheu beim ersten
Spenden auftritt. Hier soll Planung geschehen, damit niemand während der
Blutspende zu lang warten muss. Eine langfristige Aktion mit den ande-
ren Fachschaften soll auch zukünftige Studierende motivieren regelmäÿig zu
spenden.

8 Wahlen

Das Wahlprinzip bleibt gleich wie letztes Jahr: Über Listen �nden Online-
wahlen statt. Diese liegen im AStA aus. Der Wahlzeitraum ist vom 15.-24.
Mai. Da die Aktionszeiträume der neu gewählten Mitglieder erst fünf Mona-
te nach den Wahlen beginnt, wird über eine frühere Einbindung der neuen
Mitglieder gesprochen.
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9 Veranstaltungen im Sommersememster

Bevorstehende Veranstaltungen:
- Lerntag OC und GET II: Rekrutierung der Helfer soll früh geplant werden.
- Veranstaltung während der Wahlen: AStA- und Gremienwerbewoche, even-
tuell mit integriertem Sommerfest.
- Bachelorarbeitsforum: Veranstaltung für Bachelorstudierende zur Informa-
tion zur Bachelorarbeitsstellen.

10 Sonstiges

10.1 Heliprofwahlen

Die FS MaIn möchte wieder die Heliprofwahlen veranstalten.

10.1.1 Meinungsbild: Heliprofwahlen

Sollen wieder Heliprofwahlen 2019 statt�nden?
1 dagegen

7 dafür

9 Enthaltungen

Melinda meldet sich als Verantwortliche für die Heliprofwahlen.

10.2 Wahlwerbung

Es wird über Wahlwerbung für Studierende im zweiten Semester während
der Vorlesungen besprochen.

10.3 Annahme der Protokolle

10.3.1 Abstimmung

Soll das Protokoll vom 31.01.19 mit redaktionellen Änderungen angenom-
men werden?

0 dagegen

10 dafür

0 Enthaltung

Das Protokoll vom 31.01.19 wird mit redaktionellen Änderungen angenom-
men.

Sitzungsende um 19:17
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